

# Es wird verhandelt



*Im Kanton Luzern gibt es derzeit keine legalen Pfade für Mountainbiker – das Biken ist nur auf befestigten Waldwegen erlaubt. Die Biker werden höchstens geduldet. In Beromünster arbeiten derzeit verschiedene Interessenvertreter daran, dies zu ändern. Sie wollen einen Bike-trail rund um Beromünster erstellen. Das Pro-*

*jekt «Bikerlenkung Beromünster» ist ein kantonales Pilotprojekt, bei dem es viel Verhandlungsgeschick braucht. Waldeigentümer, Jäger, Spaziergänger, Biker und nicht zuletzt auch die Tiere nutzen den Wald aus unterschiedlichen Interessen. Dennoch sind die Verhandlungen gut angelaufen.*